

ホームパーティー需要の動向

バルーン業界

第6号



ジャパンバルーンタイムズ

日本のホームパーティー需要は、ここ数年急速に増加傾向にあります。

ホームパーティーといってもその世界は広く、日本では昔「およばれ」という言葉で一般的な子供の誕生日会からセレブの出張シェフを利用するパーティーまで様々ですが、バルーン業界に特に関係するのは、子供の誕生日会向けのアムスキャン製フィルム系バルーンや、主に紙製のテーブルウェアをはじめとしたパーティーグッズになります。

バルーンに関しては、バルーンショップやネットを利用したバルーンギフトが、プレゼントや装飾用として定着していますが、特にここ数年急速に伸びているのが、アムスキャン製パーティーグッズです。

今まで日本の紙製テーブルウェアというと、大人の女性向けデザイン「カスパリ」や「IHR」といったメーカーが進出していましたが、特に子供向けバースデー分野は未開拓です。

海外では、世界的に見ても子供向けのバースデー用パーティーグッズは、アムスキャン製が圧倒的なシェアを持っています。

また、ホームパーティーにおいて、昔と現在との大きな違いは「演出」する点です。

料理やプレゼントだけではなく、パーティー会場の装飾、使用するお皿やコップまで、誕生日会を低価格で簡単に盛り上げる演出ができる商品として、アムスキャンパーティーグッズが人気を上げています。

販売する側も、演出する方法を提案できるお店が伸びています。まだ成熟していない日本のホームパーティーは、その提案方法が重要な時期ともいえます。

これからもアムスキャンのバルーンやパーティーグッズは、家庭で手軽に演出できるアイテムとして日本のホームパーティー需要を大きく変えていくことでしょう。

協力：日本バルーン協会 制作：岸ゴム株式会社

ジャパンバルーンタイムズは、年4回の発行で、日本バルーン協会のホームページ上にPDFデータで公開しています。



バルーンショップ紹介

西麻布タキシードベア

BalloonShop
TUXEDO
BEAR



店内には所狭しとバルーンが並ぶ



ゴム風船の小売も充実しています



人気急上昇中のパーティグッズ



南麻布の街並に似合うシックな外装の店構え

タキシードベアは、1986年に東京都港区南麻布にオープンした、とても歴史のあるバルーン専門店です。六本木の繁華街や外国の大使館等が近隣にあるため、外国の方の利用が多いのが特徴です。

2007年春には現在店舗所在地である西麻布に移転しました。新しく清潔感のある店内には、バルーンブーケやバルーンバンチ、その他単品のヘリウムバルーンやスティックバルーンが所狭しと展示されています。

ギフトアレンジを中心に、風船に少しアレンジを加えたプチギフト、パーティグッズなどを販売しており、前述したたくさんの展示用バルーンももちろん購入できます。店内で飾ってあるブーケに一目惚れして購入される方もいらっしゃるのだとか。

今まではプレゼントでの利用がとても多かったのですが、近年は個人宅でのホームパーティや、レストランなどの飲食店でのテーマパーティでのバルーン利用が伸びています。

これらの需要に応えられるような品揃え、接客に努めています。

編集者：平野アキカズ

伸栄ゴム株式会社 社名変更のお知らせ

伸栄ゴム株式会社→エスエージーバルーンズ株式会社へ

伸栄ゴム株式会社は、2009年に創業50周年を迎えます。
1959年1月、創業者矢部信雄により墨田区東駒形2丁目に
生まれた弊社は、国産のゴム風船を、国内はもちろん海外へも
広く輸出する商事会社としてスタートしました。

ダッコちゃんブームの1960年、空気入りビニール製品の
製造にも着手。

その結果がのちにテコバルーンを誕生させることとなります。
1964年にはスーパーボールの生産を開始。独自に開発した
ソフトパック台紙は、当時生産が間に合わないほどの売れ行き
でした。

運命の1977年!!ニューヨークに遊学していた私は、
クリスマスイブのタイムズスクエアで、それまで見たことも
ない銀色に輝く不思議な風船に遭遇、早速購入し、日本へ郵送。
それが今のフィルムバルーンの専門メーカーへと大変身する
ターニングポイントとなりました。

お散歩バルーン、ウォールバルーン、バルーンライト、4/B
_R etc...

提案力のあふれる製品を次々と発表し、国内はもとより、海外
でも注目されるようになりました。

そして2009年1月1日、長らく愛されてきたブランド名
S. A. G. Balloons(エスエージーバルーンズ)に社名を変更す
ることにいたしました。

これからも、S. A. G. BalloonsはSpecial(特別)で
Advanced(進歩的)で、Good quality
(高品質)なバルーンを提供していくことを皆様にお約束い
たします。

新しく生まれ変わるエスエージーバルーンズ株式会社に、変
わらぬご支援、ご愛顧をお願い申し上げます。

伸栄ゴム株式会社 代表取締役 矢部信彦



昭和34年1月
前社長矢部信雄 墨田区東駒形2丁目にて伸栄ゴム創業
ゴム玩具の販売を開始



昭和52年
ガス風船システム「フロンティ」発売



昭和53年
マイラーバルーン(UFO風船)製造開始



平成1年7月
世界初のペットバルーン「エアリーダックス」発売



平成7年8月
長期及び屋外ディスプレイ用バルーン「テコバルーン」発売

編集後記

新しい商品が好きな私は、iPhoneが欲しくて発売を待っていたら、現在使っているドコモではなくソフトバンクから発売になり、それでも欲しくて追加で買おうとしたら、月の維持費が多額なことがわかり断念。iPhoneに関しては色々評判が分かれるところですが、マンネリ化してきた携帯業界に新たな道が開かれた画期的な商品だと思います。

日本の携帯製造メーカーは海外からの侵略に脅威とを感じる以上に、新たな方向性を提供してくれたことに感謝しているのではないのでしょうか。真似といわれるかもしれませんが、iPhoneの登場で、また携帯が活性化したのは間違いのないと思います。

なんだかんだ言っても次のモデルが発売されたら、買ってしまいそうですが、今はiPod Touchで満足してたりします。

革新的なアイデアによっては新たな道が造られ、真似されて成熟して、定番商品になります。

どの時点で手を出すかは人それぞれですが、私はできるだけ道が造られた時を狙います。

なぜ?と聞かれたら答えは簡単です。それが一番ワクワクするからです。

2009年度もよろしくお願い致します。

好奇心旺盛な編集長 岸ゴム株式会社 加藤ミチヒロ